

Junta Directiva de Ecopetrol respalda unánimemente a Ricardo Roa pese a investigación del CNE

Por: Elizabeth Montoya

9 octubre, 2024



La Junta Directiva de Ecopetrol manifestó su apoyo total al presidente de la compañía, Ricardo Roa, tras la apertura de una investigación por parte del Consejo Nacional Electoral (CNE) relacionada con su gestión como gerente de la campaña presidencial de Gustavo Petro en 2022.

En un comunicado oficial, la petrolera estatal declaró que “los nueve integrantes de la Junta Directiva respaldan la gestión administrativa, técnica y operativa del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, en el marco de la Estrategia 2040: Energía que Transforma”.

La junta enfatizó que su Comité de Auditoría y Riesgos ha mantenido un monitoreo constante de la situación. “Han evaluado constantemente los riesgos y su probabilidad de ocurrencia y han contado con asesores legales y regulatorios tanto en Colombia como en Estados Unidos”, señaló el comunicado.

Durante un evento en la Casa de Nariño sobre temas relacionados con el gas en Colombia, Ricardo Roa abordó la controversia y confirmó su decisión de permanecer en el cargo. El ejecutivo argumentó que solo consideraría apartarse si existiera un impacto negativo directo sobre Ecopetrol, situación que, según su criterio, no se ha presentado hasta el momento.

La investigación del CNE se centra en la presunta violación de topes financieros durante la campaña presidencial de Gustavo Petro, en la cual Roa fungió como gerente. Este proceso ha generado debate sobre las posibles implicaciones para la gestión de la principal empresa petrolera del país.

El respaldo unánime de la Junta Directiva sugiere una estrategia de estabilidad corporativa en medio de la controversia política. La empresa parece estar priorizando la continuidad de su gestión y la implementación de su plan estratégico a largo plazo.

Comparte esto:



URIBE NIEGA HABER ORDENADO COMPRA DE TESTIGOS CONTRA CEPEDA Y PIDE EXCLUIR INTERCEPCIONES TELEFÓNICAS

9 OCTUBRE, 2024



CONSEJO DE ESTADO REAFIRMA COMPETENCIAS DEL CNE PARA INVESTIGAR CAMPAÑA PRESIDENCIAL DE GUSTAVO PETRO

9 OCTUBRE, 2024

GUTERRES URGE REACTIVAR DIÁLOGOS CON ELN Y ADVIERTE SOBRE VIOLENCIA CONTRA EXCOMBATIENTES EN COLOMBIA

9 OCTUBRE, 2024

DESTACADOS



Consejo de Estado reafirma competencias del CNE para investigar campaña presidencial de Gustavo Petro



Colombia se une al Consejo de Derechos Humanos de la ONU



Gobierno de Petro recurre a la CorteIDH tras investigación del CNE sobre su campaña



Néstor Lorenzo denuncia espionaje en entrenamiento de Colombia antes del crucial partido contra Bolivia



Colombia lista para enfrentar a Bolivia en las alturas de El Aito

TENDENCIAS



TOMMY MOTTOLA, ESPOSO DE THALÍA, SEÑALADO EN EL POLÉMICO CASO DE PUFF DADDY

Entretención | 8 octubre, 2024



KAROL G IMPRESIONA CON DOS FIGURAS DE CERA REALISTAS EN MADAME TUSSAUDS

Entretención | 8 octubre, 2024



TAYLOR SWIFT SE CONVIERTE EN LA ARTISTA MUSICAL FEMENINA MÁS RICA DEL MUNDO

Entretención | 8 octubre, 2024

